
VÍDEO: Las Naciones Unidas en su 75 cumpleaños

¡En esglobal, en colaboración con el Capítulo Español del Club de Roma, retomamos los debates virtuales!

Dado que en estas fechas se cumplen los 75 años de la creación de las Naciones Unidas era obligado abordar, como primera de esas sesiones, el estado actual de una organización que nació para preservar la paz y la colaboración mundial y cuáles son los potenciales cambios a emprender para mejorar la gobernanza global o la eficacia de sus diferentes agencias.

Fecha de creación
29 septiembre, 2020